

CorreccionDisertacionGarciaNorro

FUENTE: J. J. GARCÍA NORRO. En: GARCÍA NORRO, J.-J. (coord.) *Convirtiéndose en filósofo: estudiar filosofía en el siglo XXI*. Madrid: Síntesis, 2012.

CRITERIOS DE CORRECCIÓN DE LA DISERTACIÓN

Conocer los criterios de evaluación usualmente empleados para la calificación de una disertación filosófica ayuda, sin duda, a evitar los errores más corrientes. He aquí los principales criterios de evaluación generalmente admitidos.

- a) Que se haya visto que el enunciado suscita un problema, que se haya formulado este con claridad y se haya intentado resolverlo.
- b) Que la solución propuesta obedezca a una argumentación que la justifique, que no se reduzca todo el escrito a meras afirmaciones
- c) Que se haya construido una argumentación razonada siguiendo un plan, que no se reduzca la disertación a una yuxtaposición de observaciones, referencias o ejemplos.
- d) Que en la disertación se muestre un conocimiento sobre el tema en el que cabe encuadrar el enunciado a través de las referencias explícitas o implícitas a posiciones filosóficas
- e) Que ese conocimiento se haya asimilado de modo adecuado de manera que propicie una reflexión personal que supere la simple recitación memorística de un tema filosófico
- f) Que se hayan analizado suficientemente las nociones filosóficas implicadas y que se demuestre un dominio del vocabulario especializado y no especializado manejado.
- g) Que la expresión del pensamiento sea ordenada, clara y precisa.